

NOUVELLES

DE L'ASSEMBLÉE DES GOUVERNEURS

ASSEMBLÉE DES GOUVERNEURS DU 23 MARS 2022

Les **GRANDES CONFÉRENCES** des *prix d'excellence*

Richard Cloutier
Professeur à l'UQAR et lauréat du
Prix d'excellence en recherche-crédation,
volet Réalisation 2021.

*Prix d'excellence en
recherche-crédation*

Afin de mettre en lumière les réalisations des lauréat-es de ses prix d'excellence de la dernière année, l'Université du Québec présente des webinaires pour en apprendre davantage sur le domaine d'expertise et le parcours des professeur-es-chercheur-es de talent qui œuvrent au sein des dix établissements du réseau. Le 30 mars 2022, Richard Cloutier, professeur à l'UQAR, a été l'invité des grandes conférences sur le thème *La découverte d'un fossile fait la lumière sur une période critique de l'histoire de l'évolution*. Pour visionner l'enregistrement de la conférence du professeur Cloutier, veuillez cliquer [ici](#).

RÉUNION DU 23 MARS 2022 (2022-2-AG)

INFORMATION

Symposium de la Commission de planification du réseau de l'Université du Québec

L'Assemblée des gouverneurs est informée qu'en suivi du symposium sur le racisme en milieu universitaire tenu en octobre 2021, des sessions de formation sont offertes aux cadres des établissements par la Commission des droits de la personne et des droits de la jeunesse auxquelles se sont inscrites jusqu'à maintenant 250 personnes.

PROCESSUS DE CONSULTATION EN VUE DU RENOUELEMENT DU PREMIER MANDAT D'UN CHEF D'ÉTABLISSEMENT

Direction générale de l'INRS

Le premier mandat de Luc-Alain Giraldeau à titre de directeur général de l'INRS prendra fin le 24 septembre 2022. Monsieur Giraldeau a informé, le 7 février dernier, la présidente de l'Université du Québec de sa décision de solliciter un renouvellement de mandat.

Dans le cadre du processus de consultation en vue du renouvellement du premier mandat du directeur général de l'INRS, l'Assemblée des gouverneurs a nommé parmi ses membres au comité de sélection **Michel Asselin**, directeur du Service de la recherche, Institut de recherche Robert-Sauvé en santé et sécurité du travail, et **Christian Blanchette**, recteur de l'UQTR.

En plus des personnes précitées, le comité de sélection est composé de Johanne Jean, présidente de l'Université du Québec, Yves Mauffette, président du conseil d'administration de l'INRS, et Charles Ramassamy, professeur au Centre Armand-Frappier Santé Biotechnologie de l'INRS et membre du conseil d'administration de cet établissement. André G. Roy, secrétaire général de l'Université du Québec, agit comme secrétaire du comité.

Également, sur la recommandation du conseil d'administration de l'INRS, l'Assemblée des gouverneurs a établi les critères de sélection ainsi que l'étendue et la durée de la consultation.

NOMINATION

Comité de retraite du régime de retraite de l'Université du Québec (RRUQ)

L'Assemblée des gouverneurs a nommé **Valier Chouinard**, secrétaire-trésorier du Syndicat des employé-es de l'UQAM (SEUQAM), comme membre désigné par les employé-es de cet établissement pour un mandat de trois ans commençant le 3 juin 2022 et se terminant le 2 juin 2025.

Assemblée des gouverneurs

L'Assemblée des gouverneurs a nommé **Frédéric Normand**, technicien informatique à l'UQAT, pour siéger à cette assemblée à titre de personne invitée désignée par les membres du personnel de soutien. Son mandat est d'une durée de trois ans commençant le 22 juin 2022 et se terminant le 21 juin 2025.

Également, l'Assemblée des gouverneurs a été informée que trois demandes de décret ont été transmises à la ministre de l'Enseignement supérieur concernant la nomination à l'Assemblée des gouverneurs des personnes suivantes :

- **Isabelle Savard**, professeure à l'Université TÉLUQ, et **François Bergeron**, professeur à l'UQAM, comme membres désignés par le corps professoral, pour un mandat de trois ans;
- **Étienne Gariépy-Girouard**, étudiant à l'UQAR, comme membre désigné par la communauté étudiante pour un mandat de deux ans.

AFFAIRES CONCERNANT L'ENSEIGNEMENT ET LA RECHERCHE

Délivrance des diplômes

L'Assemblée des gouverneurs a délivré 2301 diplômes à des étudiant-es de l'UQAC (411), l'UQAR (32), l'UQO (602), l'UQAT (344), l'INRS (58), l'ÉTS (537) et l'Université TÉLUQ (317). Depuis la création de l'Université du Québec en 1968, l'Assemblée des gouverneurs et le conseil d'administration de l'UQAM, qui décerne ses propres diplômes, ont délivré 788 411 diplômes.

AFFAIRES CONCERNANT L'ADMINISTRATION

Guide de gestion de projets immobiliers

L'Assemblée des gouverneurs a adopté le Guide de gestion de projets immobiliers de l'Université du Québec préparé par la Direction des ressources matérielles et immobilières. Ce guide se consacre aux meilleures pratiques en gestion de projets immobiliers tout en offrant de nombreux renseignements qui s'appliquent au contexte particulier de l'Université du Québec.

Autorisation d'un contrat pour les services d'entretien général et électromécanique de l'édifice Henri-Julien à Montréal

L'Assemblée des gouverneurs a autorisé l'Université du Québec à conclure un contrat avec OPSIS Gestion d'infrastructures inc. d'une durée de trois ans, plus deux années optionnelles d'un an chacune, au montant pouvant atteindre 2 036 354 \$, pour les services d'entretien général et électromécanique de l'immeuble Henri-Julien à Montréal.

Budget provincial 2022-2023

L'Assemblée des gouverneurs est informée de certaines mesures prévues au dernier budget provincial 2022-2023 visant l'enseignement supérieur.

